
Frau Prost fragt, wann mit der Fertigstellung des KSP Heinrich-Lübke-Straße zu rechnen ist. StD 

Müller erklärt, dass momentan noch die Geländemodellierung aussteht, aufgrund von 

Personalengpässe beim Team des Bauhofes kommt es zu einer Verzögerung. 

 

 


